

La Coupe Cerro Pelado de volley de plage, tout un succès



La Havane, 6 déc. (RHC).- Les autorités sportives cubaines ont qualifié de succès la Coupe Cerro Pelado de volley de plage qui vient d'être organisée chez nous.

Et même si le meilleur double cubain masculin était absent de la compétition, le volley de plage a fait étalage de sa pleine forme.

Dans des déclarations à radio Rebelde, Leonides Regüeiferos, entraîneur principal de l'équipe masculine, Nivaldo Diaz et Sergio Gonzalez se reposent depuis fin novembre. Ils doivent entamer leur saison 2018 au mois de janvier. Leur principal rendez-vous est pris pour les Jeux Centraméricains et Caribéens qui auront lieu dans la ville colombienne de Barranquilla, l'été prochain.

Les meilleurs volleyeurs, à l'exception du double mentionné formé de Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz, ont pris part au tournoi.

Le double formé de Karel Peña et Daisel Quesada, second au ranking cubain, a décroché la médaille d'or.

Karel et Daisel ont battu de façon convaincante Enrique Pérez et José Aguilera et aussi Miguel Angel Ayon et Lazaro Madan, qui ont remporté les médailles d'argent et de bronze respectivement.

Chez les dames, les meilleures volleyeuses de plage de notre pays, Leila Martinez et Lidiannis Echeverria, n'ont pas non plus pris part à la Coupe Cerro Pelado. Maylen Deliz et Yanileidis Sanchez ont fait elles étalage d'un très bon jeu et elles ont remporté le titre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/149525-la-coupe-cerro-pelado-de-volley-de-plage-tout-un-succes>



Radio Habana Cuba